

【合唱コンクール】

10月24日(火)に、たましんRISURUホールにて合唱コンクールを開催いたしました。今回、3年生は初の試みとして課題曲をアカペラで歌いました。アカペラは伴奏がない分、リズムや音がとりづらく難しいのですが、どのクラスも上手に歌い上げていました。また、有志合唱では多くの生徒が集まり、迫力のある素晴らしい合唱を披露してくれました。コンクール終了後、ご覧になった保護者の方から多数感想をいただきました。回答して頂いた保護者の皆様、ありがとうございました。



アンケートのコメント一部紹介

★合唱コンクール全体を通して、ご感想やお気づきの点等がありましたらお答えください。

- ・来てよかったと思えるくらい、全部のクラスがそれぞれの特徴を活かして頑張っていたのが伝わりました。
- ・どの学年、クラス共に一生懸命歌う姿に感動しました。一生懸命は魂を震わす事を子供達から教えられました。

【生徒総会】

10月31日(火)に生徒総会がリモートで行われました。質問者からは学校の生活がより良くなるための提案(要望)や質問がありました。それに対し、各々の委員会での取組だけでなく、他の委員会と協力し要望の実現に向けて努力するという回答もありました。回答した内容の実現に向け、各場面で生徒たちが動き始めています。



【七中生の活躍】

●税の標語

全国間税会総連合会入賞 1年生

「身近な税金 ちゃんと理解し 正しく納税」

●薬物乱用防止標語

会長賞 3年生

「身につけよう 正しい知識と 断わる勇気」

会長特別賞 1年生

「その誘い 断るだけで 救われる 自分の未来 守りたい」

●主張作文

【立川市】

青少年問題協議会会長賞 3年生

「『大切な人』の存在」

立川市優秀賞 3年生

「救急車の利用について」

【西砂川地区】 優秀賞

1年 5名

2年 1名

3年 2名



◆◆◆ お知らせ ◆◆◆

- ・今まで以上にわかりやすい授業の実現に向け、各教室に電子黒板が配置されました。今後、教職員向けの研修を実施し、授業等で活用していく予定です。
- ・感染症対策等の観点から、空気清浄機を各教室に配置しました。
- ・普段から身だしなみを意識し整えられるようにするため、トイレに鏡を設置しました(南校舎)。



65インチの電子黒板